Más de 2.500 universitarios se reunirán en Roma la próxima semana para "repensar el futuro"

Más de 2.500 estudiantes procedentes de más de un centenar de universidades de todo el mundo se reunirán en Roma del 25 marzo al 1 de abril, coincidiendo con la Semana Santa, para participar en el congreso universitario internacional UNIV, una iniciativa de la Prelatura del Opus Dei que nació en 1968

bajo el impulso de su fundador, san Josemaría Escrivá.

22/03/2018

El Economista Más de 2.500 universitarios se reunirán en Roma la próxima semana para "repensar el futuro"

Este año, el comité organizador del UNIV, que celebra su 50 edición, les ha propuesto reflexionar sobre el tema 'Repensar el futuro'. Los jóvenes que participan en el encuentro afrontarán problemáticas sociales, políticas, económicas y culturales de actualidad en la búsqueda de soluciones válidas que respeten la dignidad humana y los derechos fundamentales de la persona.

Además, entregarán al Papa la colecta que han realizado para destinarla a iniciativas sociales y un mosaico de la Virgen Mater Ecclesiae para los cristianos de Siria después de participar en la audiencia general con el Santo Padre.

En referencia al tema propuesto este año para la reflexión de los jóvenes, el presidente del UNIV 2018, Alain Kiwan, ha recordado que "en mayo del 68, los jóvenes del mundo explotaron una 'revolución del deseo', en la que los argumentos basados en preceptos divinos, principios de ley natural, conceptos metafísicos o criterios empíricos perdieron su fuerza". "La juventud quería desplegarse para desear a lo grande y para ello, se plantearon romper con todas las barreras que los prejuicios, los tabúes y las tradiciones habían montado", ha añadido

"Tras 50 años de revolución del deseo --ha agregado-- ¿podemos afirmar que ya no hay represión, que el joven se abre en toda su plenitud con toda su libertad? ¿Podemos afirmar que la sociedad está colmando todos nuestros deseos? En este Forum queremos precisamente repensar el futuro, porque aquellas metas desaparecieron o no se cumplieron. Querríamos abrirnos a su propio origen y ser originales. De la originalidad crearemos en unidad el mundo que deseamos".

El Univ 2018 prevé manifestaciones culturales en varios lugares de Roma como conferencias, coloquios, muestras y mesas redondas con ponentes como la fundadora de World Youth Alliance y CEO de FEMM Health, Anna Halpine; el director de Desarrollo de Global Thermal Generation business del Grupo Enel, David Post; y la directora del Fondo para los Objetivos de

Desarrollo Sostenible de la ONU, Paloma Durán.

También participarán el catedrático de Proyectos de la Universidad Politécnica de Madrid Ignacio Vicens; el profesor de la Facultad de Medicina de Harvard Kevin Majeres; Giorgia Pergolini, de Naciones Unidas; el portavoz cofundador de Catholic Voices, Jack Valero, y el profesor de Historia de la Filosofía de la Universidad Roma Tre Benedetto Ippolito.

Otra de las actividades es el Forum Encuentro Romano, que tiene como lema 'Nuestro mundo, nuestra tarea' y el Proyecto Innovadores Sociales, un espacio dedicado a la presentación de proyectos de voluntariado y solidaridad de los cuales son protagonistas los estudiantes universitarios.

Los encuentros UNIV nacieron en 1968 bajo la inspiración e impulso de San Josemaría Escrivá, fundador del Opus Dei. En estos 50 años más de 100.000 estudiantes universitarios han participado en el encuentro. Cada año los estudiantes participan en la audiencia del Papa, siendo este año particularmente significativo, teniendo en cuenta el próximo Sínodo sobre los jóvenes.

La Prelatura del Opus Dei organiza actividades de formación cristiana que acompañan el programa del encuentro como visitas guiadas a museos, exposiciones de arte y visitas a los lugares donde se pueden seguir las huellas de la historia de la Iglesia desde los primeros siglos.

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-es/article/univ-2500universitarios-congreso-roma-repensarel-futuro/ (12/12/2025)